

Stadtgeschichte Bietigheim-Bissingen

1978

April

01. April

Im Bissinger Liederkranzhaus wird der türkische Fußballverein "Sönmez Spor" gegründet.

04. April



Mit dem Abbruch des sogenannten "Großen Hauses" beginnt die Ortskernsanierung in Bissingen.

**Das "Große Haus" in der Bissinger Bahnhofstraße vor dem Abbruch.
Fotograf: Alfred Drossel.**

21. April

Im Jahr ihres 100jährigen Jubiläums übergibt Oberbürgermeister List der Feuerwehrabteilung Bissingen ein neues Gerätehaus im Forchenweg. Es ist das 3. Gerätehaus in der Geschichte der Bissinger Feuerwehr: bis 1952 diente ein Geräteschuppen neben der Ludwig-Heyd-Schule als Feuerwehrgerätehaus, zuletzt war die Wehr im Gerätehaus in der Gerokstraße untergebracht.

29. April

Im Rahmen eines Festaktes im Ludwigsburger Schloss erhalten verdiente Bürger die Verdienstmedaille des Landes Baden-Württemberg aus der Hand von Ministerpräsident Filbinger, darunter auch der Kunstmaler Richard Hohly und der SWF-Betriebsratsvorsitzende Wilhelm Sommer.